Donnerstag, 21. September 2023

Rund um die Vikos-Schlucht

Da wir schon hoch gelegen übernachtet haben, ist die heutige Fahrt mit dem Bus nach Monodendri nicht besonders lange. Deshalb müssen wir heute nicht so früh aufstehen und können ein wenig länger im Bett bleiben.

Um 09:45 Uhr kommen wir in Monodendri an und erreichen nach einem kurzen Spaziergang das Kloster Agia Paraskevi, von welchem wir eine traumhafte Aussicht in die Vikos-Schlucht haben. Nach dem Klosterbesuch genehmigen wir uns auf dem Hauptplatz von Monodendri eine kurze Kaffeepause.



Kurz vor halb zwölf Uhr fahren wir weiter nach Elafotopos, um dort sollen die familiengeführte Pension Rokka zu besuchen. Nach einer halben Stunde Fahrzeit werden wir dort von Frau Lena herzlich willkommen geheissen und erhalten zur Begrüssung feinen Tee und andere Getränke. Frau Lena stammt ursprünglich aus Österreich, ist aber zum Erlenen des Weberei-Handwerkes nach Griechenland gereist und dort «hängen» geblieben. In Ihrer Pension gibt sie nun das Erlernte - Weben nach alter Tradition - weiter und führt Seminare etc. durch. Während einer Führung durch das Haus werden auch wir kurz in das Metier eingeführt. Nach einer interessanten Führung dürfen wir anschliessend bei der Familie ein leckeres, landestypisches Mittagessen geniessen.



Leider geht es um 14 Uhr schon wieder weiter. Die nächste Destination heisst Papigo, wo wir einen kleinen Rundgang durch das malerische Dorf mit seinen engen, kopfsteingepflasterten Gassen unternehmen und Zeit für einen griechischen Kaffee haben.



Eine Stunde später geht es wieder zurück nach Aristi in unser Hotel, wo wir um 16:30 Uhr ankommen. Unser Nachtessen nehmen wir heute in einer typischen Taverne ein. Und zum Abschluss des Tages gibt es dann auf dem Heimweg unter einer Laterne auf dem Hauptplatz noch ein Salsatänzli zu Musik aus dem Natel-Lautsprecher.